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Kleine Anfrage

Lebensmittelkontrollen in Darmstadt

Die Stadt Darmstadt führt die Lebensmittelkontrollen in Verkaufsstellen, in Gaststätten und
an Imbissständen durch. 

1. Wie viele Kontrollen wurden in diesem Jahr in welchen Branchen durchgeführt? 

2. Wie viele hiervon waren jeweils vorher angemeldet? 

3. Fanden Wiederholungen statt? 

4. Wie steht die Stadt zu der in Dänemark geübten Praxis, das Ergebnis der jeweils letzten
Kontrolle ihrem Datum im Eingangsbereich aushängen zu lassen? 

5. Welche Möglichkeiten sieht die Stadt, selbst und über kommunale Dachverbände eine
gesetzliche Regelung in dieser Richtung zu erreichen? 

6. Welche Möglichkeiten wird die Stadt ergreifen, auf dem Verhandlungsweg z. B. mit dem
Einzelhandelsverband und dem Gaststättengewerbe eine freiwillige Regelung in dieser
Richtung zu erzielen?

Rainer Keil Karl-Heinz Böck
Fraktionsvorsitzender Stadtverordneter


